

Europäische Union

Neue Behörde für IT-Security

[10.6.2003] Der EU Ministerrat hat die Errichtung einer Europäischen Agentur für Netz- und Informationssicherheit beschlossen.

Bundesinnenminister Otto Schily hat die vom Ministerrat in Luxemburg beschlossene Gründung einer Europäischen Agentur für Netz- und Informationssicherheit (ENISA) begrüßt. Im Februar diesen Jahres hatte die Europäische Kommission die Initiative von Schily aufgenommen und einen Vorschlag für eine Europäische Agentur vorgelegt. Nach intensiven Verhandlungen konnte nun die Einigung über einen wichtigen Schritt in Richtung mehr Netzsicherheit in Europa erzielt werden, teilt das Bundesinnenministerium mit. "IT-Sicherheit ist nicht nur Voraussetzung für die Entwicklung von e-Business und e-Government. Auch für die allgemeine Sicherheitspolitik des Bundes genießt die Sicherheit der IT-Infrastruktur eine hohe Priorität", erklärte Schily. Die aktuelle Sicherheitslage erfordere eine intensive europäische Zusammenarbeit. Das gelte in besonderem Maße für die Sicherheit der Informationstechnik. Zum Schutz der nationalen, europa- und weltweiten IT-Infrastrukturen sei eine Einrichtung nötig, die den in Europa vorhandenen Sachverstand bündelt und koordiniert, so Schily.

<http://www.bmi.bund.de>

Stichwörter: Europäische Union, Security, Schily, ENISA

Quelle: www.kommune21.de